

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 21. Januar 2016

Kleine Helfer ganz groß



Eine große Überraschung gab es am Dienstagnachmittag im Rathaus Mainflingen. Vor der Tür standen die Zehnjährigen Luca Schmidt und Nando Perdignes.

Beide Jungs hatten sich überlegt, wie man den Flüchtlingen in Mainhausen helfen kann. Hierfür haben sie nicht mehr gebrauchte Spielsachen verkauft und nach Spenden gefragt.

Und so standen die beiden jungen Männer im Rathaus und wollten ihre Spende abgeben. Im Gepäck hatten sie 26,90 € und zwei Fußbälle für die Kinder.

Das Geld wurde auf das Konto des Sozialen Netzwerkes Mainhausen eingezahlt und die Fußbälle wurden kurzentschlossen direkt, gemeinsam mit Bürgermeisterin Ruth Disser, in die Notunterkunft in Mainflingen gebracht.

Dort hatten Nando und Luca die Gelegenheit sich alles anzuschauen und so führte der Weg auch in das Spielzimmer der Unterkunft, wo gerade der Deutschunterricht für die Kinder stattfand.

{images2}Die Besucher wurden mit einem freundlichen „Guten Tag“ und „Wie geht es dir?“ begrüßt. Es ist erstaunlich, wie gut die Kinder bereits Deutsch können und fleißig üben.

Vielen Dank an die beiden jungen Helfer für ihren tollen Einsatz und ihre Bereitschaft und ihr Engagement sich so für andere Menschen, denen es nicht so gut geht, einzusetzen.